



ENSAYO

ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICA II.

LIC. RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

PRESENTA:

C. LUIS ALEJANDRO GONZALEZ LOPEZ

LIC. EN ENFERMERÍA SEMI-ESCOLARIZADO “ 6° B”

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; JULIO DE 2020

ALTERACIONES DEL ESOFAGO.

El esófago es la estructura que va de la boca al estómago, existen varios eventos y situaciones que provocan alteraciones a este conducto, una de las más comunes es el reflujo gastroesofágico esto es el retorno de los alimentos o ácidos, algunos factores de riesgo es la obesidad, los síntomas fundamentales son las agruras y la regurgitación.

La esofagitis, esta es la inflamación del esófago, se refiere a la última parte del esófago, tiene muchas causas por infecciones como herpes, esofagitis eosinofílica, o por reflujo gastroesofágico la cual se divide en erosivas y en no erosivas los factores que pueden favorecer la presencia de esofagitis por reflujo si hay hernia hiatal, también puede ser causada por ingesta de algunas sustancias que inflaman o dañan directamente al esófago.

La acalasia es la falta de relajación del esfínter esofágico.

Esófago Barret, causado principalmente por reflujo, otras causas es que la unión del esófago y el estómago no cierre bien con lo cual cuando el estómago se llena de contenido el ácido asciende con facilidad.

Cáncer de esófago, es un tumor en el esófago que se diagnostica al sentir disfagia por el roce entre el tumor y los alimentos o cosas que intentamos conducir al esófago.

ALTERACIONES DE LA CAVIDAD GÁSTRICA

Las alteraciones digestivas mas frecuentes son los reflujos biliares, síndrome de intestino irritable, esofagitis, reflujo gastroesofágico, litiasis biliar, apendicitis, invaginación intestinal, colitis ulcerosa son patologías que se manifiestan a través de espasmos o cólicos que y son causa de ausentismo laboral, estrés y trastornos alimenticios.

Estas alteraciones no dejan trabajar para bien al funcionamiento estomacal e intestinal, y manifiesta una serie de síntomas o signos guía los cuales son dolor abdominal, las alteraciones de transito y el sangrado. El abuso de consumo de bebidas etílicas, consumo de tabaco, consumo de medicamentos, insuficiencia renal son los principales factores de riesgo para una alteración gástrica, las personas que padecen algún trastorno depresivo está asociada a padecer patologías en la cavidad gástrica. Lo mas frecuente que el paciente manifiesta es el dolor abdominal mal especificado que puede aparecer en diferentes partes del abdomen cada vez que se manifiesta, la dificultad para defecar es otro síntoma principal entre dolor, trastornos de defecación como estreñimiento, sensación de ardor en la parte alta del abdomen o acidez son los síntomas más frecuentes además de la aerofagia y situaciones a nivel intestinal como sensación de ir al baño frecuentemente sin evacuar nada.

ALTERACIONES DEL HÍGADO

las enfermedades del hígado en general se conocen como hepatopatías, las bebidas alcohólicas y los alimentos ricos en grasas son las principales amenazas para el hígado, hablar de enfermedades hepáticas incluyen alcohol, virus hepatitis b, c, grasa, problemas autoinmunes, genética, lo importante de estas es detectarlas antes de que se hagan crónicas. Además de estas las patologías más comunes en el hígado son los quistes hepáticos, abscesos hepáticos, poliquistosis del hígado. Obstrucción de vías biliares.

el hígado tiene muchas funciones importantes, incluyendo la digestión de los alimentos y el procesamiento y la distribución de los nutrientes. Hay muchos tipos de enfermedades del hígado. Algunas, como la hepatitis, son causadas por virus. Otras pueden ser el resultado del consumo excesivo de alcohol o de drogas. Una lesión de larga duración o el tejido cicatricial, en el hígado pueden causar cirrosis. Uno posible signo de la enfermedad del hígado es cuando la piel se pone de color amarillo, lo que se conoce como ictericia.